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第 2500 地区ガバナー
小谷　典之（帯広西 RC）

本日のプログラム

次週例会 夜間例会「納涼ビアパーティー（親睦活動委員会）

会員卓話（プログラム委員会）

■ロータリーソング：我らの生業　　■ソングリーダー：水口　喜文君
■会員数　  102 名
■ビジター 
■ゲスト　　

 

　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　お食事中の方は続
けてお召し上がりく
ださい。
　皆さま、こんにち
は。釧路クラブ会員
だけでの例会は３回
目の例会で本日が初

めてとなります。７月５日金曜日、白糠ロータリーク
ラブ様から表敬訪問が始まって、７月 13日に釧路北
ローターアクトクラブ様の例会を終了して無事に終わ
ることができました。緊張感の中から少しずつ慣れて
行かなきゃいけないと思ってはいるのですが、なかな
か緊張感がとれていません。そのような中での会長挨
拶をいたしますのでよろしくお願いいたします。　
　７月２日、会長就任２日目が私の会長として初めて
の仕事となりました。それは、釧路ベイロータリーク
ラブ様へのメイクアップでした。その例会に吉田パス
トガバナーに随行して参加しました。
　その例会内容をご紹介します。小谷典之ガバナー年
度から開設された「母子の健康増進委員会」の講話で
した。その話は、驚きのことばかりでした。現在の小
中学校の 12～ 15パーセントの女子が生理用のナプ
キンを貧困が理由で使用していない。さらに、そのこ
とにより性感染症が増加しており、その数を減らすた
めに作られた委員会でした。
　当クラブでも、その実情を把握し、微力ながら協力
して行きたいと思います。委員会の活動は、１、各地

域において中学校・高等学校に対してアンケート調査
を行う。２、各学校に生理用ナプキンを配布する。３、
中学生・高校生を対象に性感染症と避妊の大切さを
テーマにした講話を行う、です。この行動計画は、１
年目、アンケート調査、メンバーの意義向上のための
勉強会をする。２年目、各分区にて講演、生理用ナプ
キンの配布。３年目、各分区クラブに波及させる、で
す。この計画に則って、当クラブには女性会員は在席
しておりませんが、地域の意向に従い、３年計画の中
に織り込みたいと思います。会員の皆さまのご協力を
よろしくお願いいたします。
　７月 14日日曜日には、「日台親善交流合唱コンサー
ト」にて、育才小学校からお礼の盾をいただきました。
これを皆さんに見ていただいた後、事務局に置いてお
きます。
　以上で会長挨拶を終わります。本日も楽しい例会に
しましょう。よろしくお願いいたします。

幹事報告
東堂　光春幹事
　こんにちは。先週の日曜日に行われた「日台親善交
流合唱コンサート」において、台湾の
育才小学校からたくさんのお土産をいただきました。
ホワイトボードの棚に置きましたので後ほどご確認を
お願します。
　釧路南ロータリークラブ、釧路北ローターアクトク
ラブより活動計画書が届いておりますので、ホワイト
ボードの棚に置きましたので後ほどご覧ください。

会長の時間



 

■ 本日のプログラム ■
会員卓話

プログラム委員会　瀧波　大亮委員長
　皆さま、こんにち
は。本年度のプログ
ラム委員会の委員長
を務めさせていただ
きます瀧波です。委
員会メンバーと一緒
になって一年間楽し
い例会を皆さんにご

提供できればと思います。どうぞよろしくお願いいた
します。
　今回の例会ですが、ことの発端は、ある日のプログ
ラム委員会後に行われた飲み会の席でした。プログラ
ム委員会の某会員からの「そろそろ息子に事業承継す
る。事業承継後の自分の給料はどうなるのか」が話題
になりました。そこに同席していた会計のプロである
甲賀会員が、コンプライアンスや会計の面を総合的に
検討し金額を出したのですが、その金額が某会員の想
定した金額よりかなり低かったようです。普段は温和
でとても優しくて理知的・論理的な会員が、元会長職
をやった方でもあるのですが、こんなに人が変わるの
かというほど激高し、うろたえ、取り乱した姿を見ま

した。これはどうにかしないといけないと思いました。
　ここにいる多くの皆さまも、いずれ訪れるだろう事
業承継について、ロータリアンとして品格を持ち、取
り乱すことなく、スムーズにバトンゾーンを超えてい
ただきますように、会計のプロと年金・社会保障のプ
ロの会員から講演をいただこうと思います。
（講演会の内容については議事録削除）
　本日の例会を通じて、皆さまの事業承継がスムーズ
に行きますことをお祈りしまして委員長の挨拶とさせ
てください。
ありがとうございました。

本日のニコニコ献金

■工藤　彦夫君　日本・台湾親善交流合唱コンサート無事終えることが出来ました。ご来場・ご協賛いただ
きましたメンバーに感謝申し上げます。
■川本　和之君　釧路町との災害協定を結ばさせて頂きました。
■舟木　　博君　厳島神社例大祭の裃隊に参加して無事歩き終えました。
　　　　　　　

今年度累計　　44,000 円　　


